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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
auf der Stadtratssitzung am 16.02.2012 wurde die Sanierung des Schulstandorts Bodestraße 
(A0160/11) beschlossen. 
In der Stellungnahme zum Antrag (S0294/11) wurde die weitere Prüfung des Vorhabens, auch in 
Bezug auf die Einrichtung eines Grundschulstandorts, von der Entscheidung über die Aufhebung der 
Schuleinzugsbereiche abhängig gemacht. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die ausführliche Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
 

1. Welche konkreten Planungen sind bisher bezüglich einer Sanierung des Schulstandorts 
erfolgt? 
 

2. Zu welchem Termin soll die Außenstelle der BbS „H. Beims“ in die Bodestraße ziehen? 
 

3. Werden durch die BbS alle zur Verfügung stehenden Räume benötigt? 
 

4. Soll die Sanierung des Schulstandorts über Fördermittel der 2. Phase des STARK III 
Programms erfolgen? 
 

5. Besteht die Möglichkeit, den Schulstandort zu einem Modellprojekt für den Einsatz von 
erneuerbaren Energien zu machen und somit die dafür speziell vorgesehene Förderung aus 
dem STARK III Programm zu beantragen? 
 

6. Zu welchem Ergebnis ist die in der Stellungnahme (S0294/11) angekündigte Prüfung 
bezüglich der Integration einer 1-zügigen Grundschule gelangt? 
 

7. Welche konkreten Planungsschritte werden in der nächsten Zeit begonnen bzw. 
weitergeführt? 
 

8. Wann kann die Sanierung des Schulstandorts begonnen werden? 
 
 

 
Ich bitte ausschließlich um schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Jens Hitzeroth 
Stadtrat  
 




